

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MERCREDI 2 OCTOBRE 2024



## **NOUVELLE-CALÉDONIE, SUR NOTRE PROPOSITION, LE GOUVERNEMENT DÉCIDE ENFIN DE REPORTER LES ÉLECTIONS**

**Les sénatrices et sénateurs du groupe Socialiste, Écologiste et Républicain (SER) se réjouissent de la décision du Gouvernement d'inscrire à l'ordre du jour du Sénat la proposition de loi organique qu'ils ont eux-mêmes déposée, pour reporter le renouvellement général des membres du congrès et des assemblées de province de la Nouvelle-Calédonie. Une décision nécessaire alors que la crise s'enlise dans l'archipel.**

Par tous les moyens, et depuis plusieurs mois, les sénatrices et sénateurs du groupe SER ont alerté Emmanuel Macron sur les dangers d'un passage en force sur la question du dégel du corps électoral en Nouvelle-Calédonie.

Sourd à ces avertissements, le précédent gouvernement a plongé le Caillou dans un chaos inédit dont les Néo-calédoniens souffrent encore aujourd'hui dans leur vie quotidienne, en matière d'approvisionnement alimentaire, de sécurité, de santé, de transport, d'accès aux services publics ou encore de scolarité pour les enfants.

Face à la crise et à l'impossibilité matérielle d'organiser un scrutin dans ce contexte, le groupe SER a déposé un texte, le 16 septembre dernier, prévoyant le report du renouvellement général des membres du congrès et des assemblées de province, au plus tard au 30 novembre 2025.

Le groupe SER se félicite de la décision du Gouvernement de se rallier à cette proposition de report des élections, en inscrivant ce texte à l'ordre du jour du Sénat, pour un examen le 23 octobre prochain.

**Nous l'avons dit et redit : le report des élections est indispensable et doit servir à la reconstruction et au retour du dialogue. Nous restons pleinement mobilisés pour que le Gouvernement prenne enfin la mesure de l'urgence à agir pour rétablir la situation économique et sociale, ramener la paix civile et reprendre le dialogue politique entre les partenaires de l'accord de Nouméa.**

